

2024年賃上げについてのアンケート（2024年3月調査）

1. 今年の賃上げについて、自分の賃上げ見込み額に満足していますか？

満足	32
どちらでもない	18
不満足	68

（意見）

- 瑞祥会の売上でもう少し賃上げする事ができるのではないかな。
- 東の施設では高いのか？（太田病院や阪本病院より）
- 正規職員、時給職員、年俸職員について、予想以上の賃上げとなることは大変良かった。ただ定年後の再雇用職員については賃上げの対象にならない点に不満を感じている。
- 定期昇給だけだと不満あり。2号棒アップだと定期昇給だけに比べて良いが、思う事はある。
- 介護職員の給料(待遇)が上がることについて、それぞれが思う水準を満たさない職員に対し、給料泥棒などの差別的な発言は止めていただきたい。
- 今回の昇給では物価高に全く追いついてないと思う。
- まだ賃上げ額が決まってないとはいえ、他の会社と比べて割に合わないのでは？
- 何とも言えません。
- 満足してないが不安もない。
- 仕方ない。
- 4月に給与明細で分かりやすく表示してほしい。
- 実際の昇給額を知らないので答えにくい。
- 施設長に聞きに行けないのか？

2. ほかにいい条件があった場合、転職を考えますか？

考える	69
考えていない	59

（意見）

- 別の職場で正規職員で雇ってもらえるのなら、やはり別の職場をを考える。
- 自分の家庭の都合(特に子どものこと)や、体力的な面も考えると、本当は時短勤務を希望したい。また祝日や必要な時に平日のお休みももらいたい。ただ施設の現状では必要な時でさえ、休みが取りにくい状況。給料が多少下がっても良いので、職場を変えるべきか、悩み続けている。
- 転職を考えることについて、数字でしか語らないこの法人体質には帰属意識は持てないし、この先もその体質は変わらないと思う。私自身が…と言うよりも、まだ若い職員からの相談があれば、引き留めないかもしれない。
- 人員も不足している中、このままこの条件で仕事を続ける必要性を考えると、条件の良いところがあれば転職という道もあると思う。
- 休みが少ない。
- 外国人の職員が増えてきた。
- 給料が安いから日本人の新採用、特に若い人材が来ない。
- 給料や福利厚生がしっかりしたところがあれば考える。
- 今から転職を考える年齢でもない。
- 年なので今更転職は考えない。